

SCHULEXPRESS-INFO

Liebe Eltern,

viele Kinder unserer Schule gehen bereits jeden Morgen zu Fuß oder fahren mit dem Fahrrad oder mit dem Bus. Das ist prima! Frische Luft und Bewegung vor dem Unterricht tut den Kindern gut, sie werden selbstständiger im Straßenverkehr und jedes Auto, das morgens nicht vor der Schule hält, erhöht die Sicherheit der laufenden Kinder.

Der Schulexpress ist ein Angebot an alle Kinder, die morgens gemeinsam zur Schule laufen möchten. Bitte tragen Sie auf dem Antwortzettel ein, ob Ihr Kind an einer Laufgruppe teilnehmen möchte.

Wir werden anschließend Laufgruppen pro Haltestelle einteilen und die Kontakte der Eltern (Telefon und email-Adressen) untereinander vermitteln.

Wenn Sie weiter entfernt wohnen, können Sie Ihr Kind auch zu einer Haltestelle des Schulexpresses bringen, so dass es von dort aus mit den anderen Kindern laufen kann.

Die Eltern der Laufgruppen stimmen die Uhrzeit ab, zu der die Kinder sich an der Haltestelle treffen (z.B. per E-Mail oder WhatsApp-Gruppe)
Gerade zu Beginn des Schuljahres ist es sinnvoll, dass jeweils ein Elternteil die Gruppe zur Schule begleitet.

Zu gegebener Zeit findet ein Projekttag zum Thema Schulexpress/
Verkehrssicherheit statt.

Im Anschluss an den Projekttag startet eine zweiwöchige Schulexpress-Aktion, bei der alle Schüler, die morgens zu Fuß, mit dem Fahrrad, Roller oder Bus zur Schule kommen, gezählt werden. Dazu erhalten Sie zu gegebener Zeit noch gesonderte Informationen.

Bei Fragen melden Sie sich gerne beim Schulexpress-Team!

Herzliche Grüße und einen guten Start in die Schulzeit

Mehr Infos zum Schulexpress unter www.schulexpress.de